
Vorbericht zur dritten Auflage.

Mit Vergnügen überreiche ich hier dem Publikum schon die dritte Auflage meiner Anweisung zur Holzzucht für Förster. — Der starke Absatz dieses Werkchens, ist wenigstens ein erfreulicher Beweis, daß man über diesen wichtigen Gegenstand im Forstwesen Belehrung wünscht, die man ganz sicher bald sehr vollständig erhalten wird, da viele im Walde und am Schreibpulte gleich thätige Forstmänner gemeinschaftlich dahin wirken, um die Lehre der Holzzucht von Irrthümern, Vorurtheilen und Pedanterieen zu säubern, von welchen sie bisher dominirt wurde.

In der neuen Auflage dieses Werkchens habe ich mehrere Berichtigungen und Zusätze angebracht, die für manchen Leser interessant seyn können.

Wäre